

La vie ordinaire peut être sanctifiée !

Les 80 ans de l'Opus Dei ont donné lieu à diverses manifestations publiques dans toute la France. Aix en Provence et Versailles ont clôturé cet anniversaire.

21/11/2008

A la présentation du message de l'Opus Dei succède la projection d'un documentaire (images d'archives) montrant saint Josémaria répondre à toutes sortes de questions sur l'Opus Dei. Vient en suite le témoignage de

deux fidèles de la prélature avant les échanges avec la salle.

Aix-en-Provence

La réunion se tenait dans le salon d'un hôtel et était suivie d'un pot de l'amitié auquel tous les assistants et les intervenants étaient conviés.

Autre façon de poursuivre la discussion avec des témoins dont les propos avaient marqué le public.

Ainsi Anne, mère de famille, qui a expliqué comment sa foi et sa vocation à l'Opus Dei l'aidaient à soutenir son fils, gravement malade. Pour elle, c'est là une des façons concrètes de faire de l'apostolat dans sa famille, premier endroit où l'amour de Dieu doit se manifester.

Eric, grossiste en produits maraîchers et éleveur, voulait quant à lui souligner combien son appartenance à l'Opus Dei ne l'avait pas éloigné de ses activités en tout

genre, que ce soit le rugby, l'ambiance des bars de son village ou encore l'élevage...

Versailles

À Versailles, c'est surtout l'intervention de Monseigneur Aumonier, évêque du diocèse, qui aura marqué les esprits. Trois points ont marqué son intervention :

- l'Opus Dei, à la fois anticipation dans son message et fruit dans sa structure juridique du concile Vatican II ;
- la place et la mission des laïcs dans l'Église et dans le monde : « la vie du laïc est, par le baptême, une vie de consacré et d'envoyé », a-t-il précisé ;
- l'appel universel à la sainteté, message propagé par l'Opus Dei, qui nous rappelle que la vie n'est pas dans la mondanité, qu'elle n'est pas un pis-aller, mais au contraire qu'elle

est le lieu où doit s'épanouir et se développer notre sainteté.

Les témoins concluaient la soirée en tentant de répondre aux (trop) nombreuses questions écrites, tâchant d'illustrer leurs propos par des exemples tirés de leur vie ordinaire.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/la-vie-ordinaire-peut-etre-sanctifiee/>
(06/02/2026)